
 

第 176７回 例会 2025・7・1          ﾆｺﾆｺ 99，000 円 累計 767，140 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間        金岡 悟 

 

  

皆さま、こんばんは。本日は、今年度最後の例

会となります。 

私は一年前から、この日を迎えることを夢見て

おりました。 

この日を無事に迎えることができましたのも、理

事役員の皆さまをはじめ、会員の皆さま方の温か

いご支援とご協力のおかげに他なりません。 

この一年間、誠にありがとうございました。振

り返りますと、最初は何をすべきか手探りの状態 

 

 

 

 

で、一日一日を皆さまのお力をお借りしながら歩

んでまいりました。 

上半期には、フードパントリー事業を立ち上

げ、多くの皆さまからのご理解とご協力をいただ

き、無事に開催することができました。改めて感

謝申し上げます。 

また、次年度の会長もこの事業を引き継いでいた

だけると伺い、大変うれしく思っております。そ

して下半期には、今年度のメインイベントでもあ

りました「40周年記念式典」を、会員全員の力を

結集し、盛大に開催することができました。 

皆さまのご尽力に、心より感謝申し上げます。 

7月からは、私も一会員として、これまでの会長

としての経験を活かし、引き続きクラブに貢献し

てまいりたいと思っております。 

今後とも、変わらぬご指導・ご鞭撻のほど、よ

ろしくお願い申し上げます。 

以上をもちまして、私の会長の時間を終わらせ

ていただきます。 

この一年間、本当にありがとうございました。 

■出席報告 

月 日 6/17 

会員数 38 

出席者 38 

入会者数 0 

退会者数 0 

 木下 公次 

木村 孝子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

7/1  ｸﾗﾌﾞ協議会 

7/8  ｸﾗﾌﾞ協議会 

7/15 ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 

   於；掬水亭 夜間例会 

7/22 例会取り消し 

 

7月会員誕生 

栗原 和明 恒良 裕子 

内野 忍  小林 浩喜 

   



 幹事報告        木下 精基 

理事会報告 

       事業計画・予算案の承認 

       会場監督の選任・・・鈴木真澄様 選任 

       新年度ｸﾗﾌﾞ協議会について 

       7 月 15 日（火）ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ・・・掬水亭 

     料理を個別にする 

       記念祝福のお祝いについて・・・値段変更した

方が良い。 

       ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐の活動費用について  

補助金 60 万 

       ﾆｺﾆｺ寄付・・・・・会長・幹事 10,000 円   

理事 5,000 円 

幹事報告 

▲ ﾊｲﾗｲﾄよねやま Vol.303 

▲ ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信発行日についてのお知らせ 

▲ 国際共同委員会加盟に関して 

▲ ﾏﾘｵ･ｾｻﾞｰﾙ･ﾏﾙﾃｲﾝｽ・ﾃﾞ・ｶﾏﾙｺﾞ会長ｴﾚｸﾄ辞任を受 

けて 

▲ ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信原稿依頼 

▲ 所沢青年会議所様から、第 45 回ちびっこﾌｪｽﾃ 

ﾊﾞﾙ「わんぱく相撲大会」支援のお礼状をいただき

ました。 

 

     入 会 式

    

（株）ｸﾞﾗｽｶﾞｰﾃﾞﾅｰ 代表取締役 

           小林 浩喜様 

 

ご入会 おめでとうございます。どうぞ宜しく御 

願い申し上げます。 

 

ニコニコ ボックス   大舘 信夫 

2024-25 年度理事・役員  

金岡 悟・室伏 秀樹・内野 忍・木下 精基・ 

宮﨑 光正・荻野 陽一・恒良 裕子・新井 孝敏・ 

師岡 友次・木村 孝子・石井 秀夫・本橋 源太郎・ 

徳江 和宏・堀江 大 

      一年間 大変お世話になりました。 

木下 精基 一年間お世話になりました。 

本橋 正夫 金岡会長、木下幹事 大変ご苦労様で 

す。良くできました。有難うございま 

す。 

山田 富男 一年間お世話になりました。 

室伏 秀樹 陽ちゃん、毎度送って頂きありがとう。 

石井 秀夫 金岡会長一年間お疲れ様でした。 

木下幹事お疲れ様でした。有難うござ 

います。 

荻野 陽一 金岡会長 一年間御苦労様でした。 

次年度内野さん 宜しく御願い致しま

す。 

師岡 友次 一年間お疲れ様でした。 

大舘 信夫 金岡会長、木下幹事御苦労様でした。

会員の皆様 一年間 ﾆｺﾆｺ御協力有難

うございました。 

恒良 裕子 金岡会長 一年間お疲れ様でした。 

徳江 和宏 金岡会長、木下幹事 一年間お疲れ様

でした。 

鈴木 伴忠 金岡会長、木下幹事 お疲れ様でした。 

内野 忍  金岡会長、木下幹事 一年間大変お疲

れ様でした。皆様 次年度もよろしく

お願いします。小林様 入会おめでと

うございます。 

宮崎 光正 一年間有難うございます。 

大原 律子 金岡会長様、木下幹事様 一年間大変

お疲れ様でございました。また、大変

お世話になり有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

       ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       会員増強委員会 

 

 

 

 

       奉仕プロジェクト委員会 

 

 

 

 

次年度委員会別会合 



       財団・米山委員会 

 

 

       ラーニング委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           6 月 17 日（火）堤新亭 

   

  

 一年間、大変ありがとうございました。 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 次年度、一生懸命頑張りますので、どうぞ宜 

しく御願い申し上げます。 

ｴﾝﾃﾞｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 


